
 

 

Réunion du comité directeur du 17 mars 2025 

MDS avenue de Basingstoke - Alençon 

 

Membres présents :  Maud Bodé, Jean Paul Boisgontier, Michel Callu, Janick Faux-Guion, Chantal 

Frebet, Danielle Gouhier, Arlette Jeanne, Claudine Lenoir, Arlette Le Provost, Patrick Lhoste, Anne-

Marie Plumail, Jean Villedieu. 

 

Absents excusés : Jacques Dugué, Alain l’Huissier. 

 

Début de la séance 14h15. 

 

Approbation du compte rendu du comité directeur du 27/01/2025 

Adopté à l’unanimité. 

 

Approbation du compte rendu de l’assemblée générale du 22/02/2025 

Adopté à l’unanimité. 

 

Point sur les licences 2025 

Nous avons à ce jour 736 licenciés, nous en avions 672 en 2024 à la même date. 

 

Point sur la formation PSC1 

PSC1(secourisme) organisé par le CDOS. Pas de date arrêtée à ce jour. 5 places sont disponibles pour 

le CDRP61. 

L’obtention du PSC1 est obligatoire pour accéder à la formation diplômante qui prépare au « Certificat 

d’Animateur à la Randonnée de Proximité. » 

 

GR221 prévision d’achat de totems 

Pour finir le balisage du GR221, il faut 13 totems à Chantal Frebet et 2 à Arlette Le Provost. 

Ces poteaux sont payés par le comité régional. 

Poteaux chênes ou Douglas traités ? Arlette Jeanne se renseigne des prix chez divers fournisseurs. 

Patrick voit avec les communautés de commune si elles veulent bien les installer. 

Il faudrait que Le balisage du GR221 soit fini fin juin pour une inauguration à l’automne. 

 

Modification GR22 

Domfront : Balisage du nouveau parcours terminé. Reste le débalisage de l’ancien parcours à 

effectuer. 

Bellême : nous avons toutes les autorisations voulues (ONF, ComCom), le balisage commence le 19 

mars. 

 

Veste baliseur 

Les nouveaux baliseurs seront équipés de vestes marquées au nom du comité et les vestes données aux 

premiers baliseurs qui ne sont ni pratiques ni confortables seront remplacées par des vestes dernière 

génération. 

Arlette Jeanne se charge de commander 20 vestes à 62€ pièce. 



 

Achat ordinateur pour Patrick 

Devis 790€ avec le logiciel : adopté à l’unanimité 

 

Fast Hiking 

La FFRandonnée a la délégation. C’est une marche rapide, chronométrée, de 15 km minimum avec 

dénivelés et difficultés techniques. 

Une information nous est adressée par Mr Anthony Dessarthe qui veut organiser cette activité dans la 

forêt d’Écouves. Ce monsieur n’étant pas licencié à la FFRP nous ne donnons pas suite. 

 

Formation au Certificat Animateur Randonnée Proximité (CARP) 

A l’occasion de l’Assemblée générale du Comité régional, Arlette Le Provost a demandé à Françoise 

Bernage (Présidente de la commission Pratiques-Adhésions) l’organisation d’une formation CARP à 

Alençon. 

Pour organiser la formation au CARP à Alençon, il faudrait de 10 à 12 candidats (possesseurs du 

PSC1) parmi les licenciés des clubs ornais. 

Ils feraient le tronc commun (1 journée) à Alençon, puis quelques mois plus tard une mise en pratique 

sur le terrain. Entre les deux il y aura des fiches à lire sur Internet. 

Prérequis : Les candidats doivent être autonomes avec une carte et une boussole. Pour ce faire 

possibilité d’effectuer un stage technique d’une journée avant de suivre la formation. 

Coût du stage technique : 60€, du stage CARP 210€, pris en charge de la manière suivante : 1/3 pour 

le comité régional, 1/3 pour le comité départemental, et 1/3 par le club où est licencié le candidat. 

Un condensé de toutes ces données sera envoyé à tous les clubs pour les inciter à former des 

accompagnateurs. 

 

Repas des Présidents de club 

Lydie Bellini « présidente des Marcheurs Du Perche Ornais » a constaté que les Présidents de club se 

connaissent peu et se rencontrent rarement. Elle suggère qu’un repas des présidents pourrait être 

organisé afin qu’elles et ils puissent partager leurs expériences.  

Idée acceptée, reste à voir les modalités d’organisation : réunion spéciale présidents suivie d’un repas, 

inviter les présidents à un CoDir puis manger tous ensemble ?? 

 

Tour De Normandie 

A la dernière CRSI il à été confirmé qu’il passerait par le GR22. 

 

Formation PubliWeb 

Pas de nouvelle pour l’instant, Arlette Le Provost va contacter Françoise Duplessis qui doit 

l’organiser. 

 

Prochaine réunion 

Mardi 17 juin à 14h. 

 

Fin de la réunion 16h30 

 

 


